



Hagenschule mit 5000 Euro unterstützt

Mit einer Spende von 5000 Euro unterstützt Maurice Zorko (40, rechts), Chef des Personaldienstleisters Jobprofi-Service in der Heinitzstraße, die Hagenschule, die im Sommer mit 50 Schülern an den Start gehen

will. „Mir gefällt das Konzept, meine Kinder sollen auch dort zur Schule gehen“, begründete der Unternehmer sein Engagement. An der privaten Hagenschule, die in der Lützowstraße unterkommen wird, läuft der-

zeit das Anmeldeverfahren. Pro Klasse sollen stets zwei Lehrer unterrichten. 87 Prozent des Gesamtetats werden vom Land NRW finanziert, für die restlichen 13 Prozent muss die Schule selber aufkommen, um Leh-

rer, Verwaltung und die Immobilie finanzieren zu können. Deshalb sind Spenden natürlich sehr willkommen bei Sibylle Hecker (35) und Alexander Flieger (40) vom Vorstand der Schule. Foto: hh